

INSTITUT IM INTERVIEW

# „Professionalisierung ist mehr als Qualifizierung“

Jeden Monat gibt Training aktuell einem Player der Weiterbildungsszene die Möglichkeit, über Wurzeln, Werdegang und Visionen zu reflektieren. Diesmal der Professio GmbH zu ihrem 20-jährigen Jubiläum.

## » Wo liegen die Wurzeln Ihres Unternehmens?

Erich Hartmann: Rolf Balling und Hans Jellouschek entwickelten 1996 die Idee, eine Coaching- und Organisationsentwicklungs-Weiterbildung anzubieten. Treibender Gedanke der beiden war,

die Spannung zwischen Organisation und Person durch interdisziplinäres Teamwork zu überbrücken und in Entwicklungsfelder zu verwandeln.

## » Bitte beschreiben Sie Ihr Unternehmen in drei Adjektiven.

Wertschätzend, entwicklungsorientiert, interdisziplinär.

## » Was ist der USP Ihres Unternehmens?

Unser Hauptaugenmerk liegt auf der Integration von Mensch und Organisation: Welche Bedürfnisse haben die Menschen im Unternehmen, welche Anforderungen stellt das Unternehmen an seine Mitarbeiter? Wir entwickeln theoretisch fundierte Lehren und Konzepte und erproben diese selbst in der Praxis. Beide Bereiche inspirieren und befruchten sich dabei gegenseitig.

## » Bitte beschreiben Sie Ihr Angebot kurz.

„Professionalisieren. Beraten. Bewirken.“ ist unser Firmenmotto. Dem folgen wir mit Curricula und Veranstaltungen im offenen Programm sowie mit maßgeschneiderten Formaten für Unternehmen. Unsere Kunden gewinnen Professionalisierung – die ja weit mehr beinhaltet als Qualifizierung. Sie erwerben bei uns neues Wissen und zugleich die Kompetenz, es zielgerichtet auf ihre Rolle und Funktion hin anzuwenden und damit nachhaltige Veränderung zu bewirken.

## » Was war die beste Entscheidung der Unternehmensgeschichte?

Unserem Gründungsmotto treu zu bleiben und die Verbindung von Business und Mensch nie aus dem Blick zu verlieren.

## » Und was die schlechteste?

Alle unsere Kompetenzen auf den Markt zu werfen, statt uns zu fokussieren.

## » Welchen Prominenten würden Sie gerne als Trainer einstellen, und wofür würden Sie ihn einsetzen?

Angela Merkel zu den Themen „Spannungen aushalten“ und „Unangenehme Entscheidungen treffen“. Papst Franziskus zu „Veränderbarkeit des Unveränderbaren“.



Foto: Professio GmbH

### PROFESSIO GMBH

- » Geschäftsführer: Erich Hartmann (3. v. l.)
- » Gründungsjahr: 1996
- » Standorte: Raum Nürnberg, Frankfurt, Stuttgart, Köln
- » Zahl der Mitarbeiter im Jahr 2015: 27 im Beraternetzwerk plus Backup Office
- » Zahl der Seminarteilnehmer 2015: ca 1.350
- » Kontakt: [www.professio.de](http://www.professio.de)